

広報もとみや、市ホームページ 有料広告を募集中です

市では、市民サービスの向上と地域経済の活性化を図ることを目的に、「広報もとみや」および「市ホームページ」に企業等の有料広告を募集しています。

申し込みは、随時、受け付けています。

なお、12カ月連続での掲載となった場合、12カ月目は無料で掲載します。

【広報もとみや】

◆掲載位置

「広報もとみや」（毎月1日発行）の表紙と最終ページを除く各ページの下1段

◆掲載規格

A 4判5段組

1 枠 各ページの下1段
(横176mm・縦44mm)

半枠 各ページの下1段の2分の1相当
(横86mm・縦44mm)

◆広告掲載料

1 枠 20,000円（1回あたり）

半枠 10,000円（1回あたり）

【ホームページ】

◆掲載位置

市ホームページのトップページ右上

◆広告画像の規格

縦60ピクセル・横180ピクセル

5KB以内のGIF形式（アニメーション不可）

◆広告掲載料

1 枠 10,000円（月額）

※1カ月単位でお申し込みください。
各月で掲載日数は異なります。

◆問い合わせ先

秘書広報課 広報広聴係 ☎内線220

高齢者生きがいデイサービス利用者募集

平成22年度に生きがいデイサービスを利用される方の申し込みを受け付けます。
生きがいデイサービスは、本宮市内在宅の65歳以上の方で介護保険の適用を受けていない方が対象です。
仲間づくりや健康指導、給食サービス、趣味を生かした活動や入浴を楽しみ、いつまでも健康を維持する事業です。
利用は、週1回（祝日を除く）となります。

◆問い合わせ先
▽高齢福祉課 長寿福祉係 ☎33-1111
☎33-119
▽老人デイサービスセンター あぶくま荘 ☎33-1838
▽白沢老人福祉センター ☎44-2133

線路に除草剤が散布されます

JR 東日本では、列車の安全な運行を確保するために、東北本線の線路内に除草剤散布を行いますのでお知らせします。

【実施区間】 東北本線 日和田駅～杉田駅 間

【実施期間】 2月15日(月)～3月15日(月)
※雨天・強風時は作業中止

【実施時間】 気流の安定した夜間
(午前0時～午前5時)

【散布範囲】 線路の碎石部分のみ

◆問い合わせ先

JR 東日本郡山保線技術センター ☎024-922-0566

消防署からのお知らせ 貴重な自然を火災から守りましょう

空気の乾燥や季節風などの気象条件から、山火事が多発する時期を迎えました。山火事は、いったん発生すると一瞬にして貴重な森林を焼失するだけでなく、その回復には長い年月が必要となります。

【山火事防止のため、次のことに注意しましょう】

- ①風が強いとき、空気が乾燥しているときはたき火をしない。
- ②たばこは必ず消し、絶対に投げ捨てない。
- ③枯れ草等を刈り払い、放火されない環境を作る。



▲佐藤市長と握手を交わす吉田和矢さん（右）と橋本隆光さん（中央）

吉田和矢さんは、「大学最後の箱根駅伝だったので、体調を悪くして自分の思うような走りができず、最後の最後で悔いの残るレースになってしまいました。来年は後輩に頑張ってもらいたいです。これからは陸上でトップを目指して頑張ります」と話されています。

お二人の今後のご活躍を期待いたします。

本宮市出身のお二人が 箱根駅伝に出場！

吉田和矢さん（日本大学）
橋本隆光さん（城西大学）



▲小学生の頃から参加していた『もとみやランニングクラブ』の練習に、城西大学の佐藤勝茂さん（前列右）とともに参加した橋本隆光さん（前列左）

1月2日から3日にかけて行われた東京箱根間往復大学駅伝競走（箱根駅伝）に、本宮市出身の二人の選手が出場されました。

城西大学の橋本隆光さん（本宮市出身）は、第4区に起用され、区間3位となる快走をみせチームを総合6位に導きました。

城西大学は、来年のシード権を獲得しています。

橋本さんは、「初めての箱根駅伝でした。沿道の応援が途切れることがなかったのが驚きました。シード権をとる意気込みで一年間やってきたので、それが叶ってとてもうれしいです。まだ2年生で箱根はあと2回あるので、2回とも出場できるように頑張りたいと思います」と決意を新たにされていました。

日本大学の吉田和矢さん（稲沢字谷戸）は、昨年に引き続き、2年連続の出場。第8区に起用され、懸命の走りですすきをつなぎました。

吉田さんは、「大学最後の箱根駅伝だったので、体調を悪くして自分の思うような走りができず、最後の最後で悔いの残るレースになってしまいました。来年は後輩に頑張ってもらいたいです。これからは陸上でトップを目指して頑張ります」と話されています。

お二人の今後のご活躍を期待いたします。

シリーズ

「未来に輝くまちづくり」(19)

本宮市長 佐藤嘉重



平成22年度の予算編成作業が終了しました。今後、市議会へ提案し審議をお願いすることになりますが、予算編成にあたっての基本的な考え方を説明いたします。

まず、現在進めております3つの重点施策「健康づくり・子育て支援事業の充実」「農業振興による産業の活性化事業」「本宮駅乗降客一日5千人突破による賑わい創出事業」については、さらに取り組みを強化したいと考えております。

具体的には、健康力アップ応援事業としての「ポプデザインスクール」は、対象年齢の拡大とともに女性の方にも参加をいただき、スロー筋トレの普及促進を図ります。「食の力講座」も継続実施し、健康に関する話題の提供に努めます。

次に、農業振興に関して